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Свежие краски

"Весенней палитры"
В ДЕТСКОЙ художественной школе от-

крылась традиционная ежегодная выстав-
ка "Весенняя палитра", на которой пред-
ставлено более 70 работ профессиональ-
ных и самодеятельных художников и мас-
теров прикладного творчества из Лангепа-
са, Нижневартовска, Мегиона и Высокого.

Для учителей "художки", профессиона-
лов, это всегда знаменательное событие,
к которому готовятся заранее. Например,
педагог Наталья Хажилова специально к
этой выставке подготовила портрет "Пас-
хальное утро", на котором нарисовала
свою дочь Анастасию в образе стоящей у
окна русской красавицы, с пасхальными
куличами в корзинке, на фоне белокамен-
ного храма.

- Пасха - это самый главный, самый
радостный весенний праздник, - говорит
Наталья Викторовна. - И я задумала так
построить композицию, чтобы передать
"русский дух" этого праздника - отсюда
народный костюм, расшитые полотенца…
Ну, а пасхальную радость хотелось отобра-
зить через женский образ - тем более, что
наша "Весенняя палитра" традиционно
приурочена к Международному женскому
дню - 8 Марта…

На этот раз выставка посвящена не
только весне и весенним праздникам, но
еще и Году народного искусства и немате-
риального культурного наследия народов
России, поэтому помимо картин - пейза-
жей, портретов, натюрмортов - на ней
представлены изделия декоративно-при-
кладного искусства.

- Выставка получилась многообразной
и разноплановой, - прокомментировала
замдиректора МБОУ ДО "ДХШ" по органи-
зационно-просветительской работе Мари-
на Сбитнева. - Ежегодно у нас появляются
новые участники, и каждый из них вносит
в "Весеннюю палитру" свою неповторимую
"изюминку"…

"Изюминками" выставки в этом году
стали войлочный плед "Цветочное поле"
мастерицы из Лангепаса Светланы Тюрмо-
резовой, художественная резьба по яич-
ной скорлупе (мастер Ирина Музыко), го-
рячий батик нижневартовских художниц
Ирины Мироненко и Лилии Саидгалиевой
(работы "Зеленый шум" и "Стол с яблоч-
ками"). Рисунки на туесах из бересты, про-
фессионально выполненные Владимиром
Сушковым, посвящены мегионским перво-
открывателям - геологам и нефтяникам.
Оригинальное декоративное панно, распи-
санное "под гжель", продемонстрировала
Оксана Яковкина из поселка Высокий.
Впервые представила на выставке свою
работу (пейзаж) выпускница ДХШ Эльми-
ра Сухарева.

Приняла участие в "Весенней палитре"
и мегионская мастерица Галина Петровна
Головина, которой этой весной исполнит-
ся 85 лет. Она не только представила свои
работы на выставку, но и пришла на откры-
тие вернисажа.

Открытие выставки состоялось 5 мар-
та при поддержке местного отделения
Всероссийской партии "Единая Россия".
От лица мегионских "единороссов" при-
сутствующих в зале гостей приветствова-
ла депутат Думы города Илона Денисова.

- Мы приходим на такие выставки, что-
бы, прикоснувшись к этой красоте, полу-
чить эмоциональную подпитку, посмотреть
на мир глазами художника и найти здесь
что-то свое, близкое и родное, а может
быть, и задуматься над чем-то, - подели-
лась впечатлениями Илона Романовна.

В торжественной обстановке директор
ДХШ Леонид Степанов вручил участникам
дипломы и цветы и тепло поздравил всех
женщин с праздником, пожелав художни-
цам и мастерицам дальнейших творческих
успехов, здоровья, счастья и весеннего
настроения.

А "Весенняя палитра" будет радовать
зрителей своими красками в течение все-
го марта.

ÊÓËÜÒÓÐÀ

3 МАРТА заместитель главы города Вадим Доронин посетил
ООО "Центр диагностики и реабилитации", которым руководит ди-
ректор и главный врач учреждения Андрей Михайлин. Цель этого
визита - ознакомиться с достижениями Центра, которому в 2020
году при содействии администрации города были выделены до-
полнительные площади под создание второй очереди блока реа-
билитации.

На сегодняшний день Центр диагностики и реабилитации яв-
ляется инновационной компанией с применением современных
(доказанных и максимально эффективных!) отечественных разра-
боток в сфере здравоохранения, резидентом "Технопарка высо-
ких технологий" ХМАО-Югры, а в числе его пациентов не только
мегионцы, но и жители Нижневартовска, Лангепаса, Покачей, Из-
лучинска, Радужного, Стрежевого.

Напомню, что еще в 2017 году общество получило грантовую
поддержку за счет средств окружного и муниципального бюджета
в размере 500 тысяч рублей на реализацию проекта "Создание
инновационного медицинского центра диагностики и реабилита-
ции". Также финансовая помощь компании была оказана по ком-
пенсации затрат на приобретение оборудования.

- С 2017 года мы смогли предоставить жителям услугу по диаг-
ностике заболеваний на магнитно-резонансном томографе. Это
было очень востребовано, таких аппаратов в городе не было. Еже-
годно мы делаем порядка тысячи подобных исследований, - рас-
сказал Андрей Михайлин.

С 2018 года организация включена в реестр поставщиков со-
циальных услуг, реестр медицинских организаций, работающих
в системе обязательного медицинского страхования. Бесплат-
ное лечение и реабилитационные услуги по полису ОМС в Цен-
тре получают люди с ограниченными возможностями здоровья.
А в управлении соцзащиты сегодня о Михайлине говорят, как о
чудо-докторе, который в буквальном смысле ставит пациентов
на ноги. Андрей Михайлин - многопрофильный специалист: он
владеет знаниями организатора здравоохранения, лучевой ди-
агностики, по МРТ, УЗИ, физиотерапии, медицинской реабили-
тации, мануальной терапии, остеопатии - и все эти методы ди-
агностики и восстановительного лечения использует в своей
работе.

- Наша задача - восстановить двигательные функции пациен-
тов с травмами позвоночника. А таких людей в нашем городе не-

В бассейн и сауну - по полису ОФОМС
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мало. Да, успехи есть. Когда пациент, который мог только лежать,
способен сесть, а тот, кто сидел - встал на ноги и сделал первый
шаг, это большое достижение, - говорит Андрей Иванович. - И свое
дальнейшее развитие я вижу в привлечении тех дополнительных
инструментальных и аппаратных методов, которые помогут мне
ускорить этот процесс. Я вижу решение этих проблем в своем Цен-
тре именно с позиции многопрофильности врача-специалиста в
модернизации материальной базы. И тогда болезни будут быстрее
излечиваться, и мы быстрее будем ставить на ноги наших пациен-
тов.

Своими планами о расширении блока реабилитации для на-
селения нашего города - для инвалидов, детей и взрослых - ди-
ректор Центра поделился с губернатором Югры Натальей Кома-
ровой, которая оценила возможности мегионского Центра диаг-
ностики и реабилитации во время своего визита в Мегион в 2020
году.

Тогда же администрация города выделила дополнительные пло-
щади для реализации этих планов. Сегодня, по прошествии полу-
тора лет, эти планы претворены в жизнь, и пациенты уже начинают
заполнять вновь открывшиеся на дополнительных площадях каби-
неты. Некоторые услуги, которые здесь доступны мегионцам, не
уступают услугам лучших санаториев Тюмени и других городов.
Теперь их можно получить и в Мегионе.

Здесь есть кабинет первичного осмотра, где пациентов прини-
мает врач-реабилитолог, определяя каждому перечень необходи-
мых услуг. Появились кабинеты психокоррекции, где используется
современное оборудование для всех видов бос-терапии (с приме-
нением методов биологически обратной связи), остеопатии, ма-
нуальной терапии, массажа, боскинезиотерапии. Есть физиокаби-
нет, зал ЛФК и механотерапии со специализированными тренаже-
рами - беговой дорожкой (в том числе с блоком виртуальной ре-
альности, позволяющей пациентам, даже инвалидам-колясочни-
кам, активизировать собственные механизмы, в результате чего они
начинают делать первые движения).
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Елена Марнова и
Елена Гордиевская

представляют Мегион
В ЮГРЕ стартовал региональный

этап всероссийского конкурса про-
фессионального мастерства в сфе-
ре образования "Педагог года Югры
- 2022".

Конкурсные испытания проходят
с 1 по 19 марта в городе Ханты-Ман-
сийске и населенных пунктах Сур-
гутского района. Соревновательные
мероприятия оценивает жюри, в со-
став которого входят представите-
ли научного сообщества Югры, пре-
подаватели ведущих вузов автоном-
ного округа, а также представители
общественных организаций и побе-
дители конкурса прошлых лет. Кро-
ме этого, традиционно сформиро-
ван и состав ученического жюри.

В ходе соревновательного про-
цесса будут определены лауреаты,
призеры и победители в следующих
номинациях:

- "Учитель года Ханты-Мансийс-
кого автономного округа - Югры";

- "Воспитатель дошкольного об-
разовательного учреждения Ханты-
Мансийского автономного округа -
Югры";

- "Сердце отдаю детям" Ханты-Ман-
сийского автономного округа - Югры;

- "Учитель родного языка и лите-
ратуры Ханты-Мансийского авто-
номного округа - Югры";

- "Педагог-психолог года Ханты-
Мансийского автономного округа -
Югры";

- "Руководитель года образова-
тельной организации" Ханты-Ман-
сийского автономного округа - Югры;

ÏÅÄÀÃÎÃ ÃÎÄÀ

Дмитрию Шлябину - 70 лет!
11 марта - день рождения из-

вестного мегионского живопис-
ца, краеведа и писателя Дмит-
рия Шлябина. Дмитрий Дмит-
риевич родился и вырос в Сиби-
ри, в Мегионе живёт с 1961
года. С 70-летием художника
поздравляет глава города Ме-
гиона Олег Дейнека.

УВАЖАЕМЫЙ Дмитрий Дмитри-
евич! Поздравляю Вас с юбилеем!

Многие годы Вы создаете уни-
кальные живописные работы, ис-
кусно отображаете красоту нашей
суровой северной природы. Ваши
полотна пронизаны любовью к
родному краю, к нашим лесам, ре-
кам, озерам и болотам, которые
для художника удивительно краси-
вы в любое время года. Необыкно-
венная энергетика и искренность
сквозит в каждом мазке Вашей ки-
сти, открывая зрителям неизве-
данные уголки югорских пейза-
жей.

Благодарю Вас и за большой
кропотливый труд по развитию кра-
еведения. Вы постоянно пребыва-
ете в поиске новых знаний и откры-

ÞÁÈËÅÉ

тий, делитесь своими находками со
всеми, кто искренне интересуется
историей Югры и Мегиона.

Желаю Вам творческого вдохно-
вения, необычных сюжетов, крепко-
го здоровья, успехов, осуществле-

ния всех намеченных планов и на-
дежд. Пусть жизнелюбие и опти-
мизм никогда Вас не покидают!

С уважением, глава города
Мегиона О.А. ДЕЙНЕКА

Мегион - в лидерах
ПО РЕЗУЛЬТАТАМ оценки

уровня открытости бюджетных
данных и участия граждан в обще-
ственном процессе за 2021 год
Мегион занял 1 место. Этот мони-
торинг Департамент финансов
Югры проводит ежегодно и при-
сваивает муниципалитетам кате-
гории, соответствующие оценке
уровня открытости.

В рейтинге с "Очень высоким
уровнем открытости бюджетных
данных" на этот раз наравне с Ме-
гионом отмечены еще три терри-
тории автономного округа, на-
бравшие равное количество бал-
лов - Нефтеюганский, Белоярский
и Советский районы.

Отметим, что данный монито-
ринг является составной частью
оценки качества организации и
осуществления бюджетного про-
цесса и проводится по целому
ряду показателей в соответствии

ÎÒÊÐÛÒÎÑÒÜ ÂËÀÑÒÈ

с этапами бюджетного цикла в те-
чение финансового года. Эксперты
оценивают возможность поиска ин-
формации о бюджете, своевремен-
ное размещение данных, взаимо-
действие с общественностью, уча-
стие граждан в обсуждении бюд-
жетных вопросов.

- Департамент финансов адми-
нистрации Мегиона нацелен на то,
чтобы информация о бюджете горо-
да была доступна для каждого
гражданина, чтобы все категории
граждан могли участвовать в осу-
ществлении бюджетного процесса
на всех этапах - от его планирова-
ния до оценки эффективности про-
изведенных бюджетных расходов.
Повышение уровня открытости
бюджетных данных - одно из при-
оритетных направлений деятельно-
сти органов местного самоуправ-
ления, - прокомментировала заме-
ститель главы города - директор

ЭКСПЕРТЫ сообщают, что по-
вышение цен на продовольствен-
ные товары в России находится
под контролем. Магазины и торго-
вые сети не смогут делать нацен-
ки выше 10% от себестоимости.

Администрация города Мегио-
на ежедневно проводит рейды по
мониторингу цен на социально
значимые продовольственные то-
вары первой необходимости. В
этот перечень входят 69 наимено-
ваний.

- В последнее время в мага-
зинах города наблюдается ажи-

отаж: горожане активно стали за-
купать продовольственные и не-
продовольственные товары, бо-
ясь резкого повышения цен, - от-
метил Вадим Доронин, замести-
тель главы города. - Нами прово-
дится ежедневная работа по мо-
ниторингу цен на товары первой
необходимости и запасу товаров
в магазинах города. Если на се-
годняшний день будет выявлено
необоснованное повышение цен
на эти товары более чем на 5 про-
центов, мы направляем уведом-
ление в контролирующие органы

(ФАС и прокуратура) для приня-
тия мер оперативного реагирова-
ния.

Отмечу, что проблем и с достав-
кой товаров в магазины города нет.
Объемы продовольственных и не-
продовольственных товаров в тор-
говых сетях и магазинах Мегиона и
Высокого в достатке. Ежедневно
проводится мониторинг остатков и
поставок товаров. В торговые сети
товары поставляются два раза в
неделю. Поэтому не поддавайтесь
панике, не верьте фейкам, которые
распространяются в соцсетях.

департамента финансов Наталья
Мартынюк.

С целью повышения открытости
информации в Мегионе проводятся
публичные слушания о проекте
бюджета города и годовому отчету
его исполнения, актуальные данные
размещаются на портале "Откры-
тый Бюджет".

Не закупайте продукты впрок

ÏÎÒÐÅÁÐÛÍÎÊ

УВАЖАЕМЫЕ мегионцы, на-
поминаем, что глава города Олег
Дейнека отвечает на звонки меги-
онцев в утреннее время. По буд-
ням с 8:30 до 9:00 жители города
могут позвонить Олегу Александ-
ровичу по телефону 9-63-32 и об-
судить интересующие вопросы.

Кроме того, жители Высокого
могут дополнительно обратиться с
вопросами к полномочному пред-
ставителю главы города в поселке
Олегу Профировичу Гаулике. Полу-
чить ответ или консультацию мож-
но также в рабочие дни с 12:00 до
13:00 по телефону: 9-67-37.

Есть вопросы - звоните!
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Обращаем внимание, что новая
форма общения не исключает при-
ёма граждан по личным вопросам,
в том числе к заместителям главы
города. С графиком их проведения
можно ознакомиться на официаль-
ном сайте администрации в раз-
деле "Обращения граждан".

- "От сердца к сердцу" Ханты-Ман-
сийского автономного округа - Югры;

- "Педагогический дебют Ханты-
Мансийского автономного округа -
Югры".

Город Мегион представляют два
конкурсанта: Елена Валентиновна
Марнова, учитель начальных классов
средней общеобразовательной шко-
лы № 6, победитель отборочного эта-
па в номинации "Учитель года" и Еле-
на Викторовна Гордиевская, воспита-
тель детского сада № 6 "Буратино",
призёр конкурса "Воспитатель года"
муниципального конкурса професси-
онального мастерства в сфере обра-
зования "Педагог года города Меги-
она - 2021".

Желаем нашим педагогам плодо-
творной работы, по максимуму пока-
зать свой профессионализм, и что-
бы те результаты, которые они се-
годня покажут стали практикой, зна-
чимой для реализации всех нацио-
нальных и региональных проектов на
территории автономного округа в
будущем!

Отметим, что организатором кон-
курса выступает Департамент обра-
зования и молодёжной политики
Югры совместно с АУ ДПО-ХМАО-
Югры "Институт развития образова-
ния", Ханты-Мансийской окружной
организацией Профсоюза работни-
ков народного образования и науки
РФ, администрацией Сургутского
района.

Подробная информация о конкур-
се на сайте https://cro.admmegion.ru.

"За любовь и верность"
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В РАМКАХ проведения в 2022
году Всероссийского Дня семьи,
любви и верности планируется на-
граждение общественной награ-
дой - медалью "За любовь и вер-
ность" семей, которые зарегист-
рировали заключение брака не
менее 25 лет назад и получили из-
вестность среди сограждан кре-
постью семейных устоев, осно-
ванных на взаимной любви и вер-
ности, а также добились благопо-
лучия совместным трудом, воспи-
тали детей достойными членами
общества.

К награждению общественной
наградой - медалью "За любовь и
верность" на территории нашего му-
ниципального образования будут
представлены 3 семьи.

До 17 марта 2022 года отдел ЗАГС
администрации города Мегиона прини-
мает заявки (ходатайства) на награжде-
ние медалью "За любовь и верность", в
соответствии с Положением о медали.

По всем вопросам обращаться в
отдел ЗАГС администрации города,
телефон: 8 (34643) 25303, 24470;
электронный адрес -
zags@admmegion.ru.

Стань волонтером!
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ВЕСНОЙ 2022 года в рамках фед-
проекта "Формирование комфортной
городской среды" вновь будет проведе-
но общероссийское голосование за
объекты благоустройства. Определить,
какой из них следует обустроить в сле-
дующем году, граждане смогут путем
голосования на сайте za.gorodsreda.ru.

С этой целью формируется добро-
вольческий корпус "Волонтеры ком-
фортной городской среды" из числа
тех, кто оставит свою заявку на сайте
dobro.ru.

Для того, чтобы стать частью боль-
шой команды добровольцев и принять
активное участие в развитии и благо-
устройстве своего города, всем жела-
ющим необходимо до 1 апреля оста-
вить заявку на портале "Dobro.ru".

Само голосование за объекты бла-
гоустройства на всей территории Рос-
сии пройдет с 15 апреля по 30 мая. Уча-
стие в нем сможет принять каждый
гражданин старше 14 лет. Для этого
предстоит зарегистрироваться или ав-
торизоваться на федеральной плат-
форме, выбрать свое муниципальное
образование, ознакомиться со списком
объектов для голосования, выбрать из

них понравившийся и нажать кнопку "Го-
лосовать". Все голосования и обсужде-
ния на площадке сервиса проходят аб-
солютно прозрачно, а их результаты пуб-
ликуются в открытом доступе.

Отметим, что в 2022 году Мегион
планирует выставить на голосование
проекты по благоустройству обще-
ственной территории в поселке Высо-
кий. Годом ранее мегионцам удалось
набрать наибольшее число голосов и
таким образом поддержать реализацию
проекта "Мега.Парк" по благоустрой-
ству набережной реки Мега.

Напомним, основная задача федп-
роекта "Формирование комфортной
городской среды" - преобразить вид
российских городов, сделать их ком-
фортнее для жителей и тем самым дать
новый импульс развитию муниципали-
тетов на всей территории страны. Со-
здать новые комфортные и современ-
ные общественные пространства, где
можно интересно проводить время, гу-
лять с семьей, встречаться с друзьями.
Единую платформу для голосования
жителей за благоустройство зон отды-
ха разработал Минстрой РФ совмест-
но с АНО "Диалог".
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С ПРИВЕТСТВЕННЫМИ сло-
вами к участникам турнира и их
наставникам обратился генераль-
ный директор "Славнефть-Меги-
оннефтегаза" Михаил Черевко.

- С этого года в Мегионе дей-
ствует программа социальных
инвестиций "Родные города", ко-
торую реализует наш операцион-
ный акционер - компания "Газп-
ром нефть". Состязания "Умно-
жая таланты" - ключевой образо-
вательный проект этой програм-
мы. И я рад, что в турнире наши
школьники стартовали с рекорда
- участвовали почти сто сорок ре-
бят, - сказал Михаил Александро-
вич. - В полуфинал вышли девять
команд. Сегодня мы назовём
имена победителей. Они будут
соревноваться в финале турнира
в Сочи. Желаю вам, ребята, дос-
тойно представить Мегион. Вы
показали пример, как нужно
пользоваться возможностями,
которые предоставляют "Газпром
нефть" и "Мегионнефтегаз". Бла-
годарю всех призеров и их на-
ставников за работу!

Значимость интеллектуальных
состязаний отметил и замести-
тель главы Мегиона Игорь Алчи-
нов.

- Турнир "Умножая таланты"
помогает старшеклассникам
сформировать представление о
нефтегазовой отрасли, опреде-
литься с выбором будущей про-
фессии. Спасибо "Славнефть-Ме-
гионнефтегазу" за предоставлен-
ную возможность нашим школьни-
кам проявить себя, - отметил
Игорь Алчинов. - Состязания не
просто умножили таланты, но и
открыли перед старшеклассника-
ми новые горизонты. Все участни-
ки турнира - уже победители, по-
скольку полученные ими знания и

ÒÓÐÍÈÐ

ПРИ поддержке "Славнефть-
Мегионнефтегаза" в мегионском
краеведческом музее откроется но-
вая этнографическая выставка. Она
посвящена культуре, быту и тради-
ционным национальным промыслам
ханты, манси и лесных ненцев.

В экспозиции будут представле-
ны артефакты и раритетные экспо-
наты из обширной коллекции Реги-
онального историко-культурного и
экологического центра. Мультиме-
дийные технологии и цифровое обо-
рудование помогут посетителям еще
глубже погрузиться в мир народов
Югры.

Многие годы "Славнефть-Меги-
оннефтегаз" выступает надежным
партнером региональных властей в
реализации общественно значимых
программ и инициатив. Ярким при-
мером такого сотрудничества стал
масштабный проект по восстановле-
нию памятников деревянного зодче-
ства и формированию культурно-ту-
ристического кластера в Нижневар-
товском районе. Воссозданные при
поддержке компании музей-усадьба
купца П.А. Кайдалова и Знаменская
церковь, основанная в XVIII веке,

В краеведческом
музее откроется новая

выставка
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Мегион

ПОБЕСПОКОЙТЕСЬ о том, чтобы ваш автомобиль не мешал работать снегоуборочной технике!

14-16 марта - улицы: Свободы, 42, 46, 48, 8, 10, 10/1, Нефтяников, 1, 5.

17-18 марта - улицы: Кузьмина, 2, 10, 12, 14, Первомайская, 8, Свободы, 8/2, 8/1, Советская, 23,

Сутормина, 2, Ленина, 14, Львовская, 4а, 6а.

Высокий

14 марта - улицы: Советская, Лермонтова, 70 лет Октября, Мира, Комсомольская, Лермонтова, 17,

Амурская, 13, Советская, 22, Советская, 12, 13 мкр. за магазином "Монетка",

Л. Толстого, 10, 12, 12а.

15-16 марта - улицы: Садовая, Пушкина, 40 лет Победы, Таежная, Пионерская, Молодежная, мкр. Дружбы.

17-18 марта - улицы: мкр. Бахилова, Свободы, Транспортная, Интернациональная, Сосновая, Озерная,

Солнечная.

Внесение изменений возможно из-за погодных условий (низкая температура воздуха).

Кто поедет в Сочи?

включены в единый государствен-
ный реестр памятников истории и
культуры РФ.

Также при содействии "Меги-
оннефтегаза" в Югре ежегодно
проводится региональный музей-
ный фестиваль "Хатлые" ("Солныш-
ко"), который собирает известных
ученых, народных мастеров, носи-
телей традиционной культуры и ту-
ристов из различных регионов
страны и зарубежья.

"Программа социальных инве-
стиций "Мегионнефтегаза" на-
правлена на создание благоприят-
ных условий для комплексного раз-
вития региона. Это предполагает в
том числе раскрытие историко-
культурного потенциала, расшире-
ние возможностей для этнотуриз-
ма. Поддерживая проекты в этой
сфере, мы вносим вклад в сохра-
нение самобытности коренных на-
родов Севера и формирование на-
циональной идентичности, воспи-
тываем у молодого поколения ин-
терес к богатой истории родного
края", - отметил генеральный ди-
ректор "Славнефть-Мегионнефте-
газа" Михаил Черевко.

ÍÎÂÎÑÒÜ

Геология в фактах:
70-е годы

1972 - Но не всегда всё проходило гладко у геологоразведчиков.
Многие помнят страшные аварии, открытые выбросы. В 1972 году такая
авария произошла на Варьеганском месторождении. Очередная ночная
вахта буровиков заканчивала работы по проходке разведочной скважи-
ны № 6Р на Варьеганском месторождении, когда произошло непредви-
денное: из устья скважины вырвался столб нефти и газа. Струя была на-
столько мощной, что буровая вышка рухнула на землю. Одной искры при
ударе металла о металл было достаточно, чтобы газ взорвался, и в небо
взметнулся столб огня, который был виден и за сто километров.

- Перелётные утиные стаи, попадая в огненный вихрь, теряли ориен-
тир и обгорелые, как подбитые самолёты с горящими крыльями, падали
в огонь сразу по несколько штук. Это повторялось каждый вечер, - вспо-
минал позже Валерий Иннокентьевич Мартемьянов, дизелист МНРЭ.

Этот огненный смерч позднее назовут "Варьеганским фонтаном". Это
произошло в конце августа 1972 года. В практике советской геологораз-
ведки это стало уникальным и очень опасным случаем. Столб огня полно-
стью расплавил буровую установку. Было принято решение всеми сила-
ми ликвидировать ЧП. Машинист-цементажник МНРЭ Александр Алексе-
евич Наумов был не только очевидцем этой аварии, но и принимал не-
посредственное участие в ликвидации последствий пожара.

- В тот день меня срочно вызвали на работу, - рассказывает он. - На
месте пожара уже работали бригады Тюменской противовыбросной по-
жарной охраны, которые с двух сторон сбивали специальными "тушилка-
ми" пламя, после чего мы должны были поставить превентор на устье сква-
жины, чтобы её загерметизировать. Но первая попытка оказалась неудач-
ной. Когда оставалось совсем немного, уже и газ пошел в отверстие пре-
вентора, уже был виден фланец скважины, казалось, ещё чуть-чуть… Но
от давления снова, как молния, вспыхнула искра и произошел новый
взрыв… Это было страшно! Загорелась вся площадь. Трактор, кран - всё
в огне. Мы, выполняя команду пожарных, сидели в машинах и, наверное,
только благодаря этому, никто не пострадал, потому что земля в букваль-
ном смысле горела под ногами…

Только дня через два-три, когда завезли технику и оборудование вза-
мен сгоревших, приступили к новой попытке обуздать разбушевавшуюся
скважину. А чтобы полностью ликвидировать последствия аварии, потре-
бовались месяцы: все окончилось только в начале ноября.

Фонтан удалось "укротить", рабочие потеряли два бульдозера, но ни
один человек не пострадал.

60 ËÅÒ ÌÍÐÝ

опыт работы в команде - бесцен-
ны. Надеемся, что из Сочи наши
ребята вернутся с новыми успеха-
ми. Удачи!

О том, как мегионские умники
и умницы работали над кейсами,
рассказала директор школы № 4
Оксана Исянгулова:

- Проекты были сложнейшие,
на стыке различных предметов и
дисциплин. Участникам пришлось
актуализировать имеющиеся зна-
ния и почерпнуть новые. Все это
было непросто, но очень интерес-
но. Школьники получили опыт ра-
боты в команде, "подтянули" свои
IT-компетенции, погрузились в
процесс добычи нефти, открыли
для себя много нового. Мы готовы
и дальше участвовать в таких ме-
роприятиях.

Старшеклассники, которые
справились с поставленными за-
дачами лучше всех, станут учас-
тниками финала турнира. Он
пройдет с 26 марта по 3 апреля
на базе Парка науки и искусства
"Сириус". В младшей возрастной
категории (8-9 классы) победи-
телями стали сразу две команды.
Первая - Вероника Вшивкова,
Иван Одиноких и Лия Субханку-
лова, презентовавшие свой
"подбор жидкостей глушения для
проведения ремонтных работ на
скважинах". Вторая - Кира Вели-
ева (школа № 4) с проектом, ка-
сающимся применения беспи-
лотных летательных аппаратов. В
старшей возрастной категории
(10-11 классы) путёвку в финал
получили гимназисты Дмитрий
Доронин, Данил Кузнецов и Ири-
на Гусаченко. Они разработали
программу для перевода геоло-
гических запасов из междуна-
родной классификации в рос-
сийскую и наоборот.

- Мы очень обрадовались, что
победили и поедем в Сочи. Там
нам предстоит решать новые за-
дачи. Надеемся, что снова будем
в одной команде. Мы очень сдру-
жились за время проекта, - поде-
лились Вероника Вшивкова, Иван
Одиноких и Лия Субханкулова. -
Работая над кейсом, захотелось
узнать намного больше о нефтя-
ной отрасли, в которой трудятся
наши родители. Теперь каждый из
нас задумывается над тем, чтобы
связать с ней свою жизнь.

Все участники полуфинала
турнира "Умножая таланты", неза-
висимо от результатов, получили
подарки от "Славнефть-Мегион-
нефтегаза": беспроводные науш-
ники и умные колонки.

Дипломами турнира за подго-
товку юных талантов награждены
и наставники: представители
"Гимназии" Гульнара Азбаева, Ла-
риса Титеева, Марина Егорова и
школы № 4 - Николай Стецюк и
Светлана Карпова.

В свою очередь методист по
проектно-исследовательской ра-
боте школы № 5 "Гимназия" Ма-
рина Егорова выразила призна-
тельность организаторам турнира
и вручила благодарности специа-
листам "Мегионнефтегаза" Сер-
гею Видманову, Вячеславу Дегтя-
рёву и Александру Юркину, кото-
рые помогали школьникам погру-
зиться в тонкости нефтяных про-
цессов. Представитель "Гимна-
зии" констатировала: "Это очень
полезный турнир, его однозначно
надо продолжать. Мы надеемся,
что будем и в дальнейшем уча-
ствовать в таких интересных со-
стязаниях".

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

Этот вопрос оставался главным для мегионских участников регионального этапа
интеллектуального турнира "Умножая таланты". Ответ на него был озвучен на торжественной

церемонии подведения итогов состязаний, прошедшей в школе № 4.
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- Все эти процедуры полезны детям с
заболеваниями нервной системы, с задер-
жками развития, инвалидам-колясочникам
со спинальными поражениями позвоноч-
ника, людям, перенесшим инсульт, - гово-
рит Андрей Михайлин. - Сейчас, в услови-
ях пандемии, реабилитация жизненно не-
обходима также людям, перенесшим ко-
вид. У нас таких пациентов всё больше. И
мы можем предложить именно те услуги,
которые позволят им быстрее восстано-
виться.

В новом блоке предусмотрен фитобар
с целебными травяными чаями и кисло-
родными коктейлями. В этом же крыле
здания находятся соляная пещера (гала-
камера) для восстановления органов ды-
хания, а также сауна, сделанная из алтай-
ского кедра, со вставками гималайской
соли и инфракрасными нагревателями,
создающими излучение наподобие сол-
нечного. В такой сауне хорошо прогрева-
ются ткани, улучшается кровообращение,
что в целом полезно для всего организма
(сердца, почек, легких), и укрепляется
иммунитет. Для полной релаксации в сау-
не используется приятная музыка и све-
тотерапия. Температура комфортная - 60
градусов по Цельсию.

Отдельного внимания заслуживает ле-
чебный бассейн с гидромассажем, пред-
назначенный для упражнений в воде. За-
нятия по гидрокинезотерапии с пациента-
ми будет проводить специально обученный
инструктор ЛФК. Сейчас ожидается по-

В бассейн и сауну - по полису ОФОМС

ступление дополнительного оборудования
для аква-упражнений: гантели, палочки, на-
рукавники и так далее. Глубина бассейна, ко-
торый вмещает в себя 18-19 кубометров

воды - 1 м 35 см, а температура воды в нем
- 28-30 градусов.

Первыми пациентами станут дети-инва-
лиды - получатели социальных услуг по ли-

нии соцзащиты: они посетят лечебный бас-
сейн уже в марте. Все остальные горожане
смогут получать эту услугу в рамках систе-
мы ОФОМС чуть позже.

- Когда реабилитационный блок Центра
будет включен в систему ОФОМС, мы смо-
жем принимать пациентов (и по направлени-
ям медицинского учреждения, и по личным
обращениям) по полису обязательного мед-
страхования, то есть бесплатно, - заверил
Андрей Иванович. - Скорее всего, это будет
уже во второй половине текущего года.

Вадим Доронин высоко оценил новый
блок реабилитации Центра и проделанную
в связи с этим работу.

- Фактически площади Центра увеличи-
лись в два раза, - отметил Вадим Петрович. -
Это позволило расширить зал лечебной физ-
культуры. Лечебный бассейн просто потря-
сающий: у нас ничего подобного в городе нет,
и думаю, что люди будут его активно посе-
щать. Кроме того, участие в программе обя-
зательного медицинского страхования - это
очень важное дело. Чтобы быть включенным
в программу ОМС, медицинскому учрежде-
нию нужно приложить огромные усилия. На
самом деле это очень сложно! Хорошо, что
Андрею Ивановичу это удалось, и теперь он
может оказывать помощь людям, которых на-
правляют в Центр из горбольницы. Очень
приятно, что проект получил развитие, что он
востребован и направлен на оздоровление
людей. Тем более, что текущий год в Югре
объявлен Годом здоровьесбережения. Наде-
юсь, что и дальнейшие планы Андрея Ивано-
вича мы будем реализовывать вместе, и всё
у нас получится!

С 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТРС 1-ОЙ СТР.....
-------------------

"ÏÐßÌÎÉ ÝÔÈÐ"

- Какие услуги в сфере миграции
можно получить?

- В отделе по вопросам миграции граж-
данин РФ может зарегистрироваться по ме-
сту жительства или временно, подать заяв-
ление о получении или замене паспорта
гражданина РФ или заграничного паспорта,
получить адресно-справочную информа-
цию.

- В какие сроки нужно поменять пас-
порт по достижении человеком 20 или 45
лет?

- В течение 90 дней со дня наступления
события. За такой же период обязаны полу-
чить паспорт граждане, достигшие 14-лет-
него возраста. А граждане, которые изме-
нили установочные данные либо фамилию в
связи с вступлением в брак, должны поме-
нять паспорт в течение 30 дней.

- Можно ли оформить заграничный
паспорт в МФЦ?

- Да, такая услуга введена в текущем
году. Мегионцы могут обратиться в МФЦ за
получением загранпаспорта нового поколе-
ния.

- Как оформить согласие на пропис-
ку, если собственник находится в другом
городе?

О паспортах, регистрации и мигрантах

- Для получения согласия собственника,
проживающего в ином городе России, доста-
точно обратиться в нотариальную контору и
назвать фамилию нотариуса в Мегионе. Но-
тариусы связываются электронно и согласие
собственника заверяется здесь, на месте.
Приезжать собственнику в наш город для это-
го не нужно. Процедура занимает порядка 10
минут.

- Как оформить для новорождённого
ребёнка гражданство РФ?

- Гражданство оформляется с учётом сле-
дующих условий: хотя бы один из родителей
зарегистрирован на территории России, на-
личие паспортов папы и мамы ребёнка, а так-
же свидетельства о рождении.

- Как прописать новорождённого?
- Это можно сделать на портале Госуслуг,

в МФЦ, а также обратившись в паспортный
стол ЖЭУ либо к нам в отдел. Что касается
иностранцев, то изменения в части законо-
дательства, произошедшие в прошлом году,
гласят, что временную регистрацию родите-
лей по месту пребывания можно оформить на
портале Госуслуг. Если в жилье несколько
собственников, то они так же электронно
дают согласие на регистрацию гражданина.
Данные документы поступают в наше подраз-

деление. В течение восьми дней мы оформ-
ляем регистрацию либо выносим решение об
отказе. В случае, если всё предоставлено, то
гражданину отправляется электронное сви-
детельство, которое он имеет право распе-
чатать и предъявлять в различные структуры.

- Куда должен обратиться иностран-
ный гражданин, прибывший в нашу стра-
ну?

- Он обязан иметь миграционную карту и
документ, удостоверяющий личность. Если
прибыл из визовой страны - визу. Он может
обратиться для постановки на миграционный
учёт через почтовое отделение, отдел по воп-
росам миграции или МФЦ. Всем иностран-
ным гражданам, прибывшим в Мегион из раз-
личных государств, установлены для этого
определенные сроки. Прибывшим из стран
участников ЕАС (Армении, Казахстана, Кир-
гизии, Беларуси) на регистрацию отводится
30 дней с момента пересечения границы.
Граждане Узбекистана обязаны зарегистри-
роваться в течение 7 дней, Таджикистана - в
течение 15-и.

- Куда обращаться иностранцу, жела-
ющему осуществлять трудовую деятель-
ность в нашей стране?

- Прибывшие с ЕАС имеют право осуще-
ствлять трудовую деятельность без патента.
Достаточно заключить трудовой договор и
обратиться к нам для постановки на учёт.
Граждане, которые обязаны оформить па-
тент, делают это в отделе по вопросам миг-
рации в Нижневартовске. После чего они оп-
лачивают ежемесячно фиксированный налог
и обращаются к нам для постановки на учет.
Также они обязаны заключить трудовой дого-
вор и направить его копию в управление по
вопросам миграции.

- Как получить квоту иностранному
гражданину?

- Обратиться в отдел по вопросам мигра-
ции с 1 по 10-е число месяца. Для получения
квоты ему необходимо предъявить анкету, до-
кумент об образовании, копии паспорта, па-
тента, трудового договора, если он осуще-
ствляет трудовую деятельность. Если он тру-
дится на предприятии и ценится как высоко-
квалифицированный специалист, он имеет
право приложить еще и ходатайство данной
организации. Анкеты рассматриваются в ок-
ружном управлении по вопросам миграции.
Комиссия рассматривает документы ежеме-

сячно, её решение направляется гражданину
информационным письмом.

- Как получить квоту на временное
проживание гражданам Украины?

- Получать квоту гражданам Украины не
нужно. Они имеют право на временное про-
живание. Необходимо обратиться за консуль-
тацией в отдел по вопросам миграции. Им
предоставят перечень документов, которые
необходимы для получения разрешения на
временное проживание.

- Какая ответственность предусмотре-
на за фиктивную постановку на миграци-
онный учёт?

- Статьёй 322 (прим. 2) УК РФ предусмот-
рена уголовная ответственность. Санкции
данной статьи определяют наказание за на-
рушение в виде штрафа от 100-500 тыс. руб-
лей или лишение свободы на срок до трёх лет.
Поэтому большая просьба к гражданам, ко-
торые встают на миграционный учёт, прожи-
вать по адресу регистрации. А россиянам
следует учесть, что фиктивная регистрация
касается и граждан РФ. Человек обязан про-
живать там, где он зарегистрирован по месту
жительства либо по месту пребывания.

- Если у иностранца есть патент на
одну профессию, можно ли получить ещё
и на другую?

- Иностранный гражданин для осуществ-
ления трудовой деятельности оформляет па-
тент на профессию, которая ему нужна. Если
он, к примеру, работает плотником и плани-
рует заняться монтажными или другими ра-
ботами, то имеет право обратиться за вторым
патентом. Он оформляется в Нижневартовс-
ке, в отделе по вопросам миграции. При на-
личии двух патентов иностранцу необходимо
заключить два трудовых договора, направить
их в отдел в течение трех рабочих дней.

- Нужно ли иностранцу фотографиро-
ваться и сдавать отпечатки пальцев при
въезде в Россию?

- Если иностранец прибыл не с целью осу-
ществления трудовой деятельности и срок его
пребывания будет составлять свыше 90 дней,
то он обязан обратиться к нам для дактилос-
копирования и фотографирования. Гражда-
нам, которые приехали в нашу страну рабо-
тать, нужно провести эти процедуры в течение
30 дней с момента пересечения границы. Не
подлежат обязательному дактилоскопирова-
нию дети до 6 лет и граждане Беларуси.

О государственных услугах в сфере миграции и соблюдении
миграционного законодательства рассказала в прямом эфире

руководитель отдела по вопросам миграции ОМВД России
по городу Мегиону Бела Авалян.

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАКУПАКУПАКУПАКУПАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВАЛЬЦЕВА
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ÀÊÒÓÀËÜÍÎÅ ÈÍÒÅÐÂÜÞ

О здравоохранении с Иваном Чечиковым

ÌÅÄÈÖÈÍÀ

“Стационарные” истории

Развитие системы здравоохране�
ния, заболеваемость горожан кови�
дом, порядок оформления электрон�
ных листов нетрудоспособности, но�
вовведения в законодательстве… Эти
и другие темы были затронуты в раз�
говоре с главным врачом "Мегионс�
кой городской больницы" Иваном Че�
чиковым.

� Как обстоят дела с заболеваемо�
стью коронавирусной инфекцией,
ОРВИ и гриппом в Мегионе?

� На прошлой неделе наблюдалось зна�
чительное снижение показателей первич�
ной заболеваемости ковидом. Ещё недав�
но мы выявляли 160�170 инфицированных
в день, сейчас � 20�25. Превалируют в ос�
новном лёгкие формы. На 2 марта в госпи�
тале находилось 18 человек, из которых на
реанимационных койках � только двое.
Смертельных случаев от ковида не наблю�
далось больше месяца.

Ситуация под контролем. Все необхо�
димые медикаменты (в том числе и доро�
гостоящие) есть в наличии. Мы также ежед�
невно проверяем запасы кислорода, рас�
ходных материалов, средств индивидуаль�
ной защиты. Система по оказанию меди�
цинской помощи пациентам работает бес�
перебойно и на высоком уровне.

Всем пациентам, которые на амбула�
торном этапе лечения имеют положитель�
ный ПЦР и клинические проявления бо�
лезни, бесплатно выдаём препараты. Их

набор зависит от степени тяжести забо�
леваемости конкретного человека.

Что касается сезонных заболеваний
(ОРВИ, грипп), то их роста не наблюдает�
ся. Случаи единичные. Связываю столь
благоприятную ситуацию с высоким уров�
нем иммунизации. Люди осознанно выби�
рают вакцинацию как эффективную меру
защиты от болезни. План по прививкам
против гриппа в Мегионе выполнен прак�
тически на 100%.

� С вакцинацией против ковида всё
так же успешно?

� Иммунизация выполнена на 82%.
Вакцинация и ревакцинация продолжа�
ется. Все необходимые препараты есть в
наличии � более 5000 доз. Округ хорошо
обеспечен вакцинами, и если у нас воз�
никает потребность в какой�либо из них,
то из центра лекарственного мониторин�
га и аптечного склада Сургута получаем
все необходимые препараты. Дефицита
нет.

� Через какое время нужно ревак�
цинироваться?

� Через 6 месяцев. Замечено, что спус�
тя полгода после вакцинации иммунитет
снижается и возможно повторное зараже�
ние. Оно протекает, в основном, в лёгкой
форме, но от последствий никто не заст�
рахован. У многих после болезни форми�
руется астено�невротический синдром,
снижается работоспособность, появляют�
ся раздражительность, агрессивность.
Поэтому в углубленную постковидную дис�
пансеризацию вводят консультации пси�
хологов и психиатров.

� Есть ли в нашей больнице диагно�
стическая аппаратура, необходимая
для своевременного выявления забо�
леваний?

� Да. В 2021 году мы получили большое
количество оборудования. Некоторое ещё
"на подходе". Так, второй компьютерный
томограф, который должен быть установ�
лен в детской поликлинике, ещё не посту�
пил. Но поставщики гарантируют, что до
апреля он будет. Такая же ситуация и с ве�
лоэргометром, который нужен для диаг�
ностики ишемической болезни сердца,
скрытой сердечно�сосудистой недостаточ�
ности.

Хотелось бы отметить ещё одно очень
важное приобретение для города � реали�
зуется договор по установке кислородного
концентратора на территории больнично�
го корпуса. Он будет обеспечивать кисло�
родом всю потребность больницы.

� Оформляются ли электронные
"больничные" при заболевании кови�
дом?

� Все листки нетрудоспособности фор�
мируются в электронном виде. Пациенты
могут видеть их в личном кабинете на Го�
суслугах. Что касается заболевших кови�
дом, то если они не нуждаются в регуляр�
ном осмотре, листки нетрудоспособности
могут быть открыты дистанционно. После
стабилизации состояния здоровья паци�
ента и отрицательного ПЦР�теста "боль�
ничный" закрывают.

� Какие изменения произошли в
процессах назначения инвалидности?

� Чётко нормирован перечень тех ис�
следований, которые необходимо выпол�
нять при оформлении на МСЭ. С этого года
документы оформляются только электрон�
но. Посыльный лист формируется в спе�
циальной программе и направляется в
бюро медико�социальной экспертизы.

Да и вообще, любой горожанин, кото�
рому нужна какая�либо справка из боль�
ницы, может оформить заявление на на�
шем сайте и получить её. Только прошу
учесть, что документ будет подписан элек�
тронной цифровой подписью.

� Расскажите о переезде терапии в
здание хирургического корпуса.

� Я считаю, что это было своевремен�
ным и правильным решением. Регулярно
делаю обход, перенаполнения в отделени�
ях нет. Даже в пиковые моменты нагрузка
не превышает 60%. В январе надзорный
орган подтвердил, что вся медицинская
помощь, оказываемая в отделениях боль�
ничного комплекса, соответствует норма�
тивам. Главный "плюс" переезда � удалось
в одном месте сконцентрировать подраз�
деления, оказывающие неотложную меди�
цинскую помощь, диагностические и реа�
нимационные койки. Теперь при поступле�
нии пациента его могут осмотреть все спе�
циалисты. Тут же провести диагностику.
Мегионцы проходят лечение в комфорт�

ных палатах. До конца полугодия в боль�
ничном комплексе будет проведён капи�
тальный ремонт всех санузлов и душевых.

� Какие ещё есть планы у горболь�
ницы?

� Продолжим развивать качественную
высокотехнологичную медицинскую по�
мощь. Директор Департамента здравоох�
ранения Югры Алексей Добровольский
нацелил наше учреждение на внедрение
новых методов и способов лечения. В этом
направлении мы и работаем. В частно�
сти, приобретаем артроскоп для прове�
дения операций на коленных суставах, а
также цистоскоп, стенты и расходные ма�
териалы � для эндоскопических урологи�
ческих операций.

Высокотехнологичные методы лече�
ния применяются в основном в хирургии,
травматологии. Что касается терапии и
неврологии, здесь все строго нормиро�
вано, в соответствии с маршрутизацией.
К примеру, в наших условиях невозможно
эффективно лечить инфаркт, нужны спе�
циализированные лечебные учреждения,
где есть С�дуга, можно сделать короног�
рафию и т.п. Наша главная задача � пра�
вильно диагностировать пациента и сво�
евременно транспортировать его в цент�
ры. Благодаря отработанной схеме в Ме�
гионе наблюдается самый низкий уровень
смертности от инфаркта миокарда в ок�
руге. То же самое касается и инсультов.

Активно развивается оперативная ме�
дицинская помощь и в условиях гинеко�
логического отделения. Пришли молодые
доктора, которые внедряют новые спосо�
бы оперативного лечения пациенток. От�
личная креативная команда специалис�
тов подобралась и в роддоме. А для ком�
фортного пребывания рожениц и детей
мы провели косметический ремонт поме�
щений. Рассматриваем возможность пе�
реоборудования роддома для посещения
пациенток родственниками. Будем рас�
ширять и перечень услуг. В частности, пла�
нируем, чтобы при выписке родители
младенца получали свидетельство о его
рождении.

Задумок по развитию здравоохране�
ния в Мегионе много. Главное, не оста�
навливаться на достигнутом.

Вопрос о размещении терапевтичес�
кого отделения мегионской горбольни�
цы не терял своей актуальности почти
двадцать лет. Длительное время оно за�
нимало подъезд жилого дома. Такое со�
седство не нравилось ни жильцам, ни
пациентам, ни медикам. И вот, наконец�
то в нём поставлена точка. Отделение
перебазировалось в здание хирургичес�
кого корпуса. Вроде бы "ура, товарищи!"
Но в соцсетях тут же появились выска�
зывания, ставящие под сомнение целе�
сообразность такой "передислокации".
Дополняются они ещё и нелестными
комментариями о гериатрическом отде�
лении в Высоком. Одним словом, наре�
кают на стационары, хотя, судя по по�
стам, авторы их не посещали.

Чтобы удостовериться, как на самом
деле обстоят дела, журналисты телека�
нала "Мегион24" побывали в вышепере�
численных отделениях. Ведь лучше один
раз увидеть, чем сто раз услышать.

ТЕРАПИЯ
Городская больница � окружного под�

чинения. Но лечатся�то в ней мегионцы.
Поэтому проблема размещения терапев�
тического отделения не оставалась без
внимания муниципалитета. Совместно с
медиками представители администрации
рассматривали разные варианты, анали�
зировали ситуацию, оценивали все "за" и
"против". В результате коллектив медуч�
реждения предложил оптимизировать ра�
боту уже имеющихся площадей, переба�
зировать терапевтическое отделение в
здание больничного комплекса.

Переезд состоялся 25 декабря. Пред�
ставители горбольницы констатировали:
"Терапевтическое и неврологическое отде�
ления переведены в отремонтированные
помещения хирургического корпуса. Про�
ведена реорганизация коечного фонда.
При необходимости койки будут перепро�

филированы. Размещение отделений в
одном здании эффективно для оказания
экстренной медицинской помощи и ком�
фортно для пациентов. Ни один сотрудник
не был сокращён или уволен".

Побывав в больничном комплексе, жур�
налисты удостоверились: палаты не пере�
полнены, лечение пациентов проводится в
плановом режиме.

� На протяжении многих лет отделения
терапевтического профиля находились в
подъезде жилого дома. Это доставляло
много неудобств при оказании медицинс�
кой помощи пациентам. Отсутствие грузо�
вого лифта, квартирное расположение па�
лат… Порой больных приходилось спускать
на мягких носилках с верхних этажей, что�
бы транспортировать для проведения ди�
агностики. Ведь рентген, компьютерная то�
мография, лаборатория находились в хи�
рургическом корпусе, � рассказала врач�
кардиолог Эльвира Джанаева. � Решение
о переводе терапии в стационарный кор�
пус по Нефтяников, 18/2 мы восприняли
положительно. В кратчайшие сроки осуще�
ствили переезд. Теперь всё необходимое
оборудование размещено в одном здании,
что значительно облегчает оказание ме�
дицинской помощи, сокращает сроки ди�
агностического поиска. Все необходимые
исследования мы проводим в кратчайшие
сроки. Если раньше при поступлении па�
циента на диагностику уходило около двух
часов, сейчас на проведение клиническо�
го минимума требуется 10�15 минут.

Пациентам тоже удобно. Те, кто рань�
ше проходил лечение в терапии в при�
способленных помещениях, говорят, что те�
перь намного комфортнее. В отделении �
10 палат с максимальной вместимостью
до 5 человек. Есть кабинеты для физио�
терапии, в которых проводят электрофо�
рез, дарсонвализацию, УВЧ, магнитоте�
рапию и другие вспомогательные проце�
дуры.

А КАК ЖЕ ХИРУРГИЯ?
С начала года общая картина больнич�

ного комплекса изменилась. Теперь на пер�
вом этаже размещаются приёмное, гине�
кологическое и неврологическое отделения.
На втором � терапевтическое. Там же � ре�
анимация, КТ, рентген�кабинет и лабора�
тория. На третьем этаже здания � хирур�
гическое отделение с травматологически�
ми койками, а также операционная.

� В январе хирургию и травматологию
объединили, � прокомментировал заведу�
ющий хирургическим отделением Вадим
Апостолов. � Никаких проблем с госпита�
лизацией или с лечением пациентов не
возникает. Наоборот � у больницы появи�
лась возможность закупить новое обору�
дование. Работе на нём обучаются сейчас
два врача. Это позволит в дальнейшем
делать артроскопические операции на ко�
ленных суставах. Кроме того, для нашего
отделения приобретут ещё одну стойку. А
значит, возможности проведения плановых
и экстренных операций расширятся.

ГЕРИАТРИЯ
Вошедшее два года назад в структуру

мегионской городской больницы гериат�
рическое отделение в Высоком полностью
оснащено современным оборудованием.
Здесь осуществляется: медицинский уход,
оказание консультативной, лечебно�диаг�
ностической помощи, медикаментозное
лечение в комплексе с социально�психо�
логической поддержкой.

� У нас 25 гериатрических коек и 5 те�
рапевтических. В отделении � 12 палат, в
каждой � максимум по три пациента. Есть
также вспомогательные и процедурные
кабинеты, пищеблок, � провела краткий
экскурс для журналистов заведующая ге�
риатрическим отделением Зурахан Кодо�
лова. � Главное в нашей работе � улучшить

качество жизни пациентов. Поэтому ре�
шаем вопросы не только медицинской по�
мощи, но и психологической, и социаль�
ной. К каждому пожилому человеку стара�
емся найти индивидуальный подход.

Подтверждают слова заведующей и
пациенты.

� Я в первый раз здесь. Персонал хо�
роший, доброжелательный, вниматель�
ный. Врачи, медсестрички, санитарочки,
повара � все относятся к нам с теплотой и
пониманием. Убирают хорошо, готовят
вкусно, лечат отлично. Обслуживание на
высшем уровне. Помещения комфортные,
� поделилась пациентка Любовь Бакла�
шова. � Здесь предоставляют все необ�
ходимые процедуры: физио� и магнито�
терапия, уколы, капельницы. А по�домаш�
нему добрая обстановка помогает быст�
рее восстанавливаться после болезни.

В адрес медиков гериатрии в Высоком
не раз звучат слова благодарности от паци�
ентов и их родственников. И то, что услуги
отделения соответствуют стандартам оказа�
ния медицинской помощи, констатировали
представители Министерства здравоохра�
нения и окружного профильного Департамен�
та, проверившие его работу в прошлом году.

ВМЕСТО ЭПИЛОГА
В целом, за последние годы в Мегионе

немало сделано для того, чтобы качество
оказания медицинской помощи улучшилось.
Открыт диализный центр, капитально отре�
монтировано здание терапии в Высоком,
городская больница оснащается современ�
ным технологическим оборудованием, отде�
ление "скорой" переехало в более комфор�
тные условия. Теперь ещё и терапия полу�
чила "прописку" не в жилом доме, а в типо�
вой больнице. Пациенты довольны, медики
тоже. Те, кто сомневаются, могут пообщать�
ся со своими знакомыми, которые проходят
лечение в стационаре. Можно проверить и
на собственном опыте, но лучше пусть этого
не случится. Будьте здоровы!

Материалы полосы подготовлены Ириной БОЙКО
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“Приют” для собак начал работу
ДЛЯ МЕГИОНА, как и для многих

других муниципалитетов округа, пробле�
ма с бродячими животными уже продол�
жительное время остается актуальной.
Ситуация особенно обострилась после
активного сноса балков: многие жители,
которые содержали собак, после пере�
езда в благоустроенные квартиры, пред�
почли оставить своих питомцев на ули�
це. Как итог � стаи бездомных животных,
которые нарушают покой горожан и пред�
ставляют угрозу их безопасности.

Одним из решений проблемы год
назад администрация увидела в созда�
нии на территории муниципалитета спе�
циализированного объекта для безнад�
зорных животных. На эти цели были
привлечены средства из различных ис�
точников, в том числе внебюджетных.
Часть средств поступила из окружного
бюджета. Благодаря активной поддер�
жке мегионцев проект строительства
объекта по содержанию бездомных жи�
вотных в нашем городе стал победите�
лем в окружном конкурсе инициативных
проектов и получил грант.

Кроме того, участие в реализации
проекта приняли благотворители, спон�
соры: были собраны дополнительные
финансовые средства, оказана помощь
в обустройстве этого объекта. Его стро�
ительство завершилось в конце декаб�
ря, а в конце февраля здесь появились
первые бездомные собаки.

� Я благодарен всем, кто принимал
активное участие в том, чтобы в нашем
городе появился этот пункт. Несмотря на
то, что он уже начал свою деятельность,
впереди еще много работы и планов.
Надеемся, что при помощи неравнодуш�
ных граждан, общественных организа�
ций, спонсоров, мы сможем убрать с
улиц бездомных животных и содержать
их в достойных условиях, � рассказал гла�
ва города Мегиона Олег Дейнека.

� Огромная работа была проделана
для того, чтобы этот объект начал свою
деятельность. Шаг сделан � здесь уже
появились первые собаки. Постепенно он
будет наполняться, и мы надеемся, что
количество собак на улицах нашего го�
рода будет уменьшаться. В дальнейшем,
уверен, многие бездомные животные, ко�
торые будут здесь содержаться, все же
найдут своих добрых и любящих хозяев,
� рассказал депутат Тюменской област�

25 февраля свою работу начал объект для временного содержа�
ния бездомных животных.

ной Думы, член фракции "Единая Россия"
Анатолий Чепайкин.

Напомним, что после завершения ос�
новных строительных работ в социальных
сетях проводился опрос, где жителям
предлагали оценить, насколько объект го�
тов к приему бродячих животных. Боль�
шинство горожан отметило, что здесь со�
зданы достаточные условия для содержа�
ния животных уже сейчас.

"ШТРИХИ К ПОРТРЕТУ"
Объект для содержания безнадзорных

животных в Мегионе начал работу 25 фев�
раля. Он передан в хозяйственное ведение
"Тепловодоканала". Что сделано? Постро�
ено более двухсот вольеров и карантинные
боксы, имеются помещения для ветери�
нарных и административно�бытовых нужд,
оборудованы кормокухня и санитарная ком�
ната для персонала. Почему пока не "засе�
ляют во временные квартиры" всех бес�
хозных "четвероногих жителей улиц"? По�
пробуем разобраться. Итак…

� Соответствующим постановлением
правительства Югры определен порядок

организации и деятельности приютов в
нашем округе. И хотя в Мегионе не приют,
а объект для временного содержания без�
надзорных животных, мы придерживаем�
ся предъявляемых требований. В частно�
сти, до того, как поместить собаку в воль�
ер, необходимо, чтобы она прошла каран�
тин. Для этого есть отапливаемые боксы,
рассчитанные на 8 особей. Собаки, кото�
рые там уже находятся, через 10 дней бу�
дут выпущены в вольеры. На освободив�
шиеся места поступят другие бесхозные
животные, � говорит заместитель началь�
ника "Тепловодоканала" Богдан Ермак. �
Есть профессиональный кинолог. Обследу�
ются места скопления собак в городе. Это
необходимо, чтобы зафиксировать терри�
тории обитания всех стай, забрать с улиц
их вожаков и агрессивных животных.

Тем временем на объекте продолжается
работа. Он построен по типовому проекту,
который реализован в Белоярском. В Ме�
гионе хотят улучшить условия для "лохма�
тых, хвостатых, четвероногих", чтобы сде�
лать их пребывание во "временном жилье"
комфортным. Так, решено доработать во�
льеры для содержания агрессивных собак.
Клетки ограждены металлическими пруть�
ями. Сейчас в них вырезают проёмы. Так
процесс кормления и ухода будет более бе�
зопасным. Кроме того, вольеры решено от�
делать изнутри профлистом, чтобы живот�
ные не прогрызли деревянные стенки сво�
их жилищ. А чтобы имеющиеся собачьи
будки стали уютнее, их утепляют.

� Четыре из 204 вольеров переоборудо�
ваны для агрессивных собак, остальные � для
более мирных особей. Уже смонтировано
свыше сотни квадратных метров профлиста
для усиления конструкций изнутри. Часть
инвентаря (миски, ошейники и другие соба�
чьи принадлежности) были приобретены
ранее за счёт спонсорских средств, сейчас
решаем вопрос дополнительных закупок, �
констатирует директор управления капиталь�
ного строительства и жилищно�коммуналь�
ного комплекса Александр Пидлипный.

Стоит отметить, что мегионцы в оче�
редной раз демонстрируют свою заинте�
ресованность в общем деле. В процесс

обустройства объекта включились пред�
приятия, организации и отдельные жите�
ли. Кто�то помогает финансами, кто�то ма�
териалами, кто�то руками. Так, большой
вклад вносят индивидуальные предприни�
матели: ИП Кожеватов занимается установ�
кой камер видеофиксации, ИП Глотов вы�
полняет плотницкие работы, ИП Широков
усиливает конструкции внутри вольеров.
Еще несколько организаций разных форм
собственности предоставляют материалы.
Подключились и воспитанники Центра
гражданского и патриотического воспита�
ния имени Е.И. Горбатова. Они помогают и
будки дооборудовать, и территорию от
снега очищать. Предприниматели города
и представители местного отделения
партии "Новые люди" привезли 300 кг кор�
ма для собак, а общественная организа�
ция Всероссийского общества инвалидов
специально для животных сшила одеяла.
Предложило свою помощь и Мегионское
хуторское казачье общество.

� Объект по содержанию бездомных
животных появился в городе во многом
благодаря активной поддержке мегион�
цев. Инициативный проект стал победи�
телем в окружном конкурсе и получил грант
� более 6 миллионов рублей. Из бюджета
муниципалитета было выделено 3 млн руб�
лей на софинансирование строительных
мероприятий, � говорит Александр Пид�
липный. � Спонсоры, общественные орга�
низации, неравнодушные горожане по�
могли и на этапе строительства, и при
обустройстве. Огромное им спасибо!

Кстати, в планах � доведение объекта
для содержания безнадзорных животных
до уровня приюта. Уже сейчас вольеры не
просто "огороженные площадки, оборудо�
ванные навесами", в них есть полы, утеп�
лённые будки.

� Земельный участок позволяет увели�
чить количество помещений и расширить
спектр услуг. К примеру, можно будет вы�
полнять стрижку животных, организовать
гостиницу для домашних питомцев на
время отпусков хозяев. Это поможет за�
рабатывать средства на содержание без�
надзорных животных, � делится планами
Богдан Ермак. � Всё это в будущем. А в
настоящее время мы очень благодарны
всем, кто помогает в налаживании дея�
тельности объекта. Также "Тепловодока�
нал" заключил договор о сотрудничестве
с Хуторским казачьим обществом, кото�
рое будет аккумулировать средства от по�
жертвований, осуществлять контроль за их
использованием, закупать вакцины, кор�
ма и инвентарь для собак.

Мегионцы, неравнодушные к судь�
бе бесхозных животных, могут пере�
числить деньги на специальный счет
Хуторского казачьего общества. Рек�
визиты указаны ниже.

Получатель: Хуторское казачье об�
щество "Мегион"

ИНН/КПП 8605030245/862001001
Западно�Сибирский Банк ПАО

Сбербанк
БИК банка 047102651
ОГРН 1188600001260
Расчётный счет

40703810467170000279
Корреспондентский счет

30101810800000000651

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

ÆÊÕ

ÎÌÂÄ

Осторожно, мошенники!
АФЕРИСТЫ снова используют пос�

ледние новости в своих целях. Теперь
они рассказывают своим потенциаль�
ным жертвам о том, что россияне поте�
ряют все деньги на своих счетах из�за
отключения банков от международной
системы межбанковских сообщений
SWIFT (СВИФТ). Чтобы спасти сбереже�
ния, якобы нужно перевести их на спе�
циальный "безопасный счет".

На самом деле никаких особых защи�
щенных счетов не существует. Если кли�
ент банка доверится мошенникам и вы�

полнит их инструкции, то его деньги про�
сто уйдут преступникам.

В некоторых случаях обманщики утвер�
ждают, что из�за отключения банков от
SWIFT перестанут работать банковские
карты и люди потеряют доступ к своим
деньгам. Но если внести данные карты в
специальный список, то она не будет заб�
локирована. Под этим предлогом афери�
сты выпытывают реквизиты карт, включая
три цифры с оборота. Получив секретную
информацию, мошенники обнуляют кар�
точные счета.

В действительности деньги клиентов в
российских банках на всех счетах, в том чис�
ле карточных, остаются доступными своим
владельцам в любой момент. Система SWIFT
никак не связана со сбережениями людей.

SWIFT � это просто финансовый мес�
сенджер для общения между банками. В
России действует его аналог � система
передачи финансовых сообщений
(СПФС), которую уже используют россий�
ские банки.

Даже если кредитные организации
отключат от SWIFT, у них могут возникнуть

неудобства только при проведении меж�
дународных переводов, но это никак не
повлияет на операции внутри страны.

Если вы получили звонок или сообще�
ние о том, что ваши деньги под угрозой,
не спешите следовать инструкциям. По�
ложите трубку и перезвоните на горячую
линию банка � номер указан на офици�
альном сайте банка и на его картах � и
проясните ситуацию.

Напоминаем, что если вы стали жерт�
вой мошенников, незамедлительно обра�
щайтесь в полицию!
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СДАЁТСЯ комната в 3�комнатной квартире с хозя�
ином. Тел.: 89003873377.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: машинист трубо�
укладчика, электрогазосварщики НАКС (НГДО, СК), во�
дитель категории В, С, D (с обучением на опасные грузы),
машинист автокрана, можно без опыта (с обучением за
счет предприятия), производитель работ, машинист экс�
каватора.

Оформление по ТК. Тел.: 8�908�897�47 52; 8 (34643) 4�
33�54.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Извещение о проведении аукциона на право
размещения нестационарного торгового объекта

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ÍÀËÎÃÎÂÀß

Декларирование счетов и активов
С 14 МАРТА начинается четвертый этап доброволь�

ного декларирования в соответствии с Федеральным за�
коном от 08.05.2015 № 140�ФЗ "О добровольном декла�
рировании физическими лицами активов и счетов
(вкладов) в банках и о внесении изменений в отдельные
законодательные акты Российской Федерации".

Цель программы � обеспечение правовых гарантий
сохранности капитала и имущества физических лиц, в
том числе за пределами Российской Федерации.

К условиям, которые применялись во время третье�
го этапа, добавится возможность декларирования на�
личных денежных средств, ценных бумаг и других фи�
нансовых активов. Так, помимо акций или облигаций
можно будет задекларировать, например, производные
финансовые инструменты.

При этом условием предоставления гарантий явля�
ется зачисление денежных средств и финансовых акти�
вов на счета в российских банках и организациях фи�
нансового рынка.

Прием специальных деклараций по�прежнему осу�
ществляется в любом территориальном налоговом орга�
не, а также в центральном аппарате ФНС России до 28
февраля 2023 года.

Подробная информация на сайте www.nalog.gov.ru.

ÑÎÎÁÙÅÍÈÅ

ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО

УЧАСТКА
Кадастровым инженером Нагорной Евгенией Викторовной,

628681, ХМАО�Югра, г. Мегион, ул. Садовая, д. 28/5, кв. 38, тел./
факс.: +7�922�43�00350, № 11786

 (фамилия, имя, отчество, почтовый адрес, адрес электрон�
ной почты, контактный телефон, № регистрации в государ�
ственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятель�
ность)

выполняются кадастровые работы в отношении земельно�
го участка с кадастровым номером

86:19:0030105:131, расположенного: ХМАО�Югра, г. Меги�
он, СОТ "Кедр", участок № 29.

Заказчиком кадастровых работ является: (фамилия, иници�
алы физического лица или наименование юридического лица,
его почтовый адрес и контактный телефон)

1. Христодорова Елена Николаевна; г. Мегион, ул. Лени�
на, д. 10, кв. 49;

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования
местоположения границы состоится по адресу: г. Мегион, ул.
Садовая, д. 28/5, кв. 38, "12" апреля 2022 г. в 11 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно озна�
комиться по адресу: г. Мегион, ул. Садовая, д. 28/5, кв. 38.

Требования о проведении согласования местоположения
границ земельных участков на местности принимаются с "11"
марта 2022 г. по "11" апреля 2022 г., обоснованные возражения о
местоположении границ земельных участков после ознакомле�
ния с проектом межевого плана принимаются с "11" марта 2022
г. по "11" апреля 2022 г., по адресу: г. Мегион, ул. Садовая, д. 28/
5, кв. 38.

Смежные земельные участки, с правообладателями которых
требуется согласовать местоположение границы: (фамилия, ини�
циалы физического лица или наименование юридического лица
(смежного земельного участка); кадастровый номер; адрес или
местоположение земельного участка)

1. Плеханов Александр Михайлович; 86:19:0030105:139;
ХМАО�Югра, г. Мегион, СОТ "Кедр", участок № 30.

При проведении согласования местоположения границ при
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а
также документы о правах на земельный участок (часть 12 статьи
39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. № 221�
ФЗ "О кадастровой деятельности").

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Тришкиным Константином Влади�

мировичем, 628681, ХМАО�Югра, г. Мегион, ул. Садовая, д. 28/5,
кв. 38, тел./факс.: +7�34643�2�00�63, № 11788

 (фамилия, имя, отчество, почтовый адрес, адрес электрон�
ной почты, контактный телефон, № регистрации в государ�
ственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятель�
ность)

выполняются кадастровые работы в отношении земельно�
го участка с кадастровым номером

86:19:0010304:135, расположенного: ХМАО�Югра, г. Меги�
он, ГСК "Дорожник", гаражный бокс № 108.

Заказчиком кадастровых работ является: (фамилия, иници�
алы физического лица или наименование юридического лица,
его почтовый адрес и контактный телефон)

1. Богуславская Ольга Анатольевна; город Краснодар,
Карасунский округ, ул. Кружевная, д. 3, кв. 79;

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования
местоположения границы состоится по адресу: г. Мегион, ул.
Садовая, д. 28/5, кв. 38, "12" апреля 2022 г. в 11 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно озна�
комиться по адресу: г. Мегион, ул. Садовая, д. 28/5, кв. 38.

Требования о проведении согласования местоположения
границ земельных участков на местности принимаются с "11"
марта 2022 г. по "11" апреля 2022 г., обоснованные возражения о
местоположении границ земельных участков после ознакомле�
ния с проектом межевого плана принимаются с "11" марта 2022
г. по "11" апреля 2022 г., по адресу: г. Мегион, ул. Садовая, д. 28/
5, кв. 38.

Смежные земельные участки, с правообладателями кото�
рых требуется согласовать местоположение границы: (фами�

лия, инициалы физического лица или наименование юриди�
ческого лица (смежного земельного участка); кадастровый но�
мер; адрес или местоположение земельного участка)

1. Налетов Владимир Иванович; 86:19:0010304:134;
ХМАО�Югра, г. Мегион, ГСК "Дорожник", гаражный бокс № 109.

При проведении согласования местоположения границ при
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а
также документы о правах на земельный участок (часть 12 статьи
39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007 г. №
221�ФЗ "О кадастровой деятельности").

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о проведении конкурса на отбор получателей

субсидии для предоставления субсидий на развитие
рыбохозяйственного комплекса

Департамент территориального развития администрации
Мегиона (далее � Департамент) в рамках реализации муници�
пальной программы "Поддержка и развитие малого и среднего
предпринимательства на территории города Мегиона на 2019�
2025 годы" объявляет о приеме документов для участия в отборе
получателей субсидии для предоставления субсидий на развитие
рыбохозяйственного комплекса (далее � участники отбора). До�
кументы принимаются с 9.00 час. 14.03.2022 до 17.00 час.
12.04.2022 г. (обеденный перерыв: с 13.00 до 14.00 час.; суббота,
воскресенье � выходной).

Адрес официального сайта: https://admmegion.ru/
Адрес электронной почты: FrezeVP@admmegion.ru.
Документы предоставляются в Департамент по адресу:

628680, Ханты�Мансийский автономный округ � Югра АО, г. Меги�
он, ул. Нефтяников, д. 8, каб. 116. За дополнительной информа�
цией обращаться по телефонам: 8 (34643) 96�350 доб. 1055.

Нормативные документы, регламентирующие порядок пре�
доставления субсидии на развитие рыбохозяйственного комплек�
са:

� постановление администрации города от 19.12.2018 №2746
"Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства
на территории города Мегиона на 2019�2025 годы";

� постановление администрации города от 04.03.2022 №551
"Об утверждении Порядков предоставления субсидий сельскохо�
зяйственным товаропроизводителям из бюджета города Мегио�
на за счет субвенций из бюджета ХМАО�Югры" (далее � Порядок);

� постановление Правительства Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры от 31.10.2021 №473�п "О государственной
программе Ханты�Мансийского автономного округа � Югры "Раз�
витие агропромышленного комплекса";

� постановление Правительства Ханты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры от 30.12.2021 №637�п "О мерах по реализации
государственной программы Ханты�Мансийского автономного
округа � Югры "Развитие агропромышленного комплекса".

Субсидия предоставляется в целях возмещения затрат по
следующим видам деятельности:

1.Реализация искусственно выращенной пищевой рыбы соб�
ственного производства.

2.Реализация пищевой рыбной продукции собственного про�
изводства.

Документы размещены на официальном сайте администра�
ции города Мегиона: Департамент территориального развития/
Управление инвестиционной политики и развития предпринима�
тельства/Отдел развития промышленности и поддержки пред�
принимательства/ Новости и на сайте "Мегион24".
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ÂÛÑÒÀÂÊÀ

“Взгляд юного художника”

“Кузнечная свадьба” в Экоцентре
ÊÓËÜÒÓÐÀ

КСОИ “Росиночка” поздравляет с юбилеем
Дмитрия Дмитриевича ШЛЯБИНА!

Такие даты празднуют нечасто,
Но раз пришла встречать её пора,
Желаем мы на будущее счастья,
А с ним здоровья, бодрости, добра.

Чтоб солнце всегда Вам светило,
Чтоб сердце забвенно любило,
Чтоб горе, невзгоды и беды
Обернулись желанной победой!

ВЕТЕР

Ю�З � 3 м/с

ПРЕДСТАВЬТЕ, что вы � художник. И перед вами стоит задача изоб�
разить на листе бумаги акварелью или гуашью несколько предме�
тов, которые находятся перед вами: это тыква, бидон, глиняный гор�
шок, колосья пшеницы... Но вы должны не просто их нарисовать, а
создать цельную картину, так называемый постановочный натюрморт.
Скажете, это сложно, потому что вы не умеете рисовать? Или потому
что не хватает фантазии? А вот восьмиклассники Детской художе�
ственной школы Мегиона с этой задачей справились блестяще: у них
и способностей, и воображения хватило не только на натюрморт.  Если
хотите увидеть, что у них получилось, приходите в "художку". На раз�
вернутой в ДХШ выставке "Взгляд юного художника" представлено
87 живописных работ, выполненных в технике гуаши и акварели. Все
они � творения учащихся трех выпускных классов, которых обучает
живописи педагог Елена Степанова.

� Здесь и тематические натюрморты, и портреты, и сюжетные
композиции, и бытовые сценки. Дети не очень любят пленэр, предпо�
читают постановочные натюрморты, которые рисуют в классах, и пор�
треты, � говорит замдиректора МБОУ ДО "ДХШ" по организационно�
просветительской работе Марина Сбитнева. � А еще им очень нра�
вится акварельная живопись.

� Все мои рисунки выполнены акварелью, хотя мне нравится
работать во всех техниках: ведь у каждой � своя особенность, � рас�
сказывает учащийся 8А класса Алексей Радушный. � Гуашь, напри�
мер, хороша тем, что, если в работе ты допустил ошибку, её можно
перекрыть другим слоем краски. А акварелью нужно работать быст�
ро, и если на бумаге нет потертостей и серых пятен, краска ложится
идеально, и картина получается живой, легкой, прозрачной.

Полина Менщикова тоже любит акварель, но так уж получилось,
что все свои масштабные работы она рисовала гуашью. Среди её ра�
бот прекрасные натюрморты, в том числе составные. Составляя на�
тюрморт, ребята должны выбрать предмет � например, стул, � и соста�
вить его окружение: придумать интерьер, дополнить фон деталями.

И тут уже они дают волю своей фантазии, придумывая историю это�
го предмета: кто�то выбрал табурет, кто�то � изящный стул с ажурной
спинкой, а кто�то, в подражание Ван Гогу, покусился даже на "Кресло
Гогена". Полина Менщикова в натюрморте со стулом предпочла рыцар�
скую тематику, которая ее очень интересует: на стул она водрузила меч
в окружении старинных вещей. А её одноклассница Катя Штенцова выб�
рала фактурный стул цвета состарившегося дерева и решила, что на её
картине он будет принадлежать фотохудожнику.

� Я сразу решила, что мой стул будет связан с фотографией, поэтому
разместила на нем старый фотоаппарат, фотоальбом, лист бумаги и ку�
рительную трубку � для солидности. На спинку стула "повесила" запачкан�
ный краской мужской пиджак и шарф.  А за окном изобразила пейзаж моего
любимого Санкт�Петербурга, где я часто бываю: на заднем фоне можно
видеть Дом книги "Зингер", который находится на Невском проспекте, �
прокомментировала свою работу юная художница.

Катя уже решила, что по окончании школы будет поступать в Ху�
дожественный университет Санкт�Петербурга. И участие в этой выс�
тавке для нее � очень важное событие.

� Я не раз участвовала в различных выставках, но эта � особенная,
потому что она персональная для каждого из восьмиклассников. И
мне очень хочется оставить что�то своё в этой школе, которую мы за�
канчиваем в этом году и в которую уже не вернемся, � говорит она.

Подобные персональные выставки учащихся проводятся в ДХШ
ежегодно как итоговые. Для каждого выпускника это возможность пока�
зать всем, чему ты научился на занятиях по классической (академичес�
кой) живописи, и посмотреть, каких успехов достигли твои товарищи. К
тому же эти выставки посещают учащиеся младших классов � для них
это своего рода наглядность. Преемственность поколений налицо: пе�
дагоги устраивают свои персональные выставки, чтобы их работы слу�
жили примером для детей, а персональные выставки восьмиклассни�
ков позволяют юным художникам продемонстрировать свое умение уча�
щимся младших классов и педагогам.

� Участие в этой выставке для каждого из нас значит очень много,
� говорит Полина Менщикова. � Мы показываем свои работы, и я могу
видеть то, что рисуют мои сверстники, почерпнуть что�то новое для себя,
увидеть свои ошибки и недочеты, перенять лучшее у других. Например,
у кого�то очень хорошо нарисована груша, и я уже беру себе на заметку,
как её рисовать. Это всем нам помогает совершенствоваться.

Смотрим, восхищаемся, сравниваем, видим недостатки и пони�
маем, что делать, чтобы в следующий раз картина получилась ну если
не идеальной, то более�менее мастерски выполненной. Как�то так.

Остается добавить, что работы выпускников размещены в выс�
тавочном зале и вестибюлях первого и второго этажа � увидеть их
может каждый. А выставка будет работать до конца марта.

25 ФЕВРАЛЯ в Меги�
онском Экоцентре в рам�
ках Года народного искус�
ства состоялось меропри�
ятие, которое заслуживает
особого внимания, по�
скольку оно было посвяще�
но народным промыслам и
ремеслам, а точнее одно�
му из первых ремесел, по�
явившихся в Древней
Руси, � кузнечному делу.

Кузнецы издревле
были сродни колдунам:
ведь под их руками кусок
металла должен был пре�
вратиться в изящный ос�
трый серп или крепкий
меч, в плуг для посева, в
иглы для шитья и вышив�
ки, в подковы для коней…
Изготовление каждого
изделия требовало осо�
бых навыков и мастер�
ства. За всем этим народ
шёл к кузнецам, которые
были истинными про�
фессионалами своего
дела. Покровителем это�
го ремесла выступал один
из величайших славянс�
ких богов, Сварог. Счита�
лось, что тот кузнец, кому
свою "искру" передал бог,
освоит мастерство во
всех нюансах и даже смо�
жет влиять с его помо�
щью на людей. Поэтому
кузнецов уважали и даже
побаивались. В народе
ходили поверья, будто
опытный кузнец может
"сковать" две судьбы во�
едино. Возможно, имен�
но благодаря этому пове�
рью появился один из
старинных русских обря�
дов, история которого на�
считывает около 2000 лет,
� "Кузнечная свадьба". Во
время свадебной цере�
монии происходит сим�
волическое заковывание
сердец молодоженов �
это должно придать
брачным узам крепость
железа и жар кузнечного
огня. Для молодых изго�
тавливается семейная
реликвия � "подкова сча�
стья".

Именно такая "Кузнеч�
ная свадьба" и стала глав�
ным действом, к которо�
му было приковано вни�

мание зрителей � семи�
классников из школы № 4.
Подростки с интересом
наблюдали за этим удиви�
тельным шоу кузнеца, ко�
торый вместе с молодыми
выковывал "подкову счас�
тья". Старинный кузнеч�
ный обряд провел Олег
Павловский, доцент ка�
федры архитектуры, ди�
зайна и декоративного ис�
кусства Нижневартовского
государственного универ�
ситета, член Союза худож�
ников России, почетный
член Российской Кузнеч�
ной Академии имени про�
фессора А.И. Зимина. На�
помню, что Олег Павловс�
кий является также руково�
дителем регионального от�
деления Союза кузнецов
России, которое работает
на базе Центра народных
художественных промыс�
лов и ремесел Мегионско�
го Экоцентра, где в декаб�
ре 2015 года была открыта
кузнечная мастерская "На�
ковальня счастья".

� На самом деле у клят�
вы огнём и металлом очень
сильная энергетика. Здесь
все по�настоящему! � гово�
рит Олег Владимирович. �
"Кузнечную свадьбу" прово�
дят вне помещения, по�
скольку в процессе должны
участвовать три стихии �
огонь, воздух и вода (в дан�
ном случае роль воды игра�
ет снег, которым мы будем
охлаждать нашу подкову).
Мы не случайно выбрали и
дату проведения обряда �
накануне 26 февраля, когда
по народному календарю
чтят память преподобного
Мартиниана Кесарийского
(Палестинского). Этот свя�
той считается покровителем
семьи и укротителем греш�
ных страстей…

Главной участницей об�
ряда стала молодая пара �
Карина Черникова и Илья
Болгарчук, которые еще
официально не состоят в
браке, но уже обручены и в
дальнейшем собираются
пожениться.

� Мы действительно
пара, у нас серьезные отно�
шения, � говорит Карина. �

Илья уже подарил мне об�
ручальное кольцо, и поэто�
му, когда он предложил
скрепить наши узы еще и
старинным обрядом, я со�
гласилась. "Подкову счас�
тья" с нашими именами, ко�
торую мы сами выковали,
повесим, как положено, над
входной дверью нашей но�
вой квартиры, куда мы
сейчас переезжаем. Это
будет наш семейный обе�
рег.

Илья, ставший иници�
атором участия в "Кузнеч�
ной свадьбе", признался,
что ему вообще очень нра�
вятся старинные русские
и славянские обряды, осо�
бенно праздник Ивана Ку�
пала, который также воз�
родил и ежегодно прово�
дит Экоцентр.

Поделились своими
впечатлениями и гости�
школьники.

� Я впервые узнал о та�
ком обряде, как "Кузнеч�
ная свадьба". И мне очень
интересно было смотреть,
как ковали подкову � это
удивительно, как из бес�
форменного железного
прута получается такая
вещь, � высказал свое
мнение Махмуд Алиев. � Я
вообще часто бываю в
Экоцентре, и все, что
здесь проводят, мне очень
нравится!

После "Кузнечной
свадьбы" учащиеся побы�

вали на экскурсии в "Рус�
ской избе", где лектор Ин�
дира Салтукиева познако�
мила их с русским бытом и
народными традициями.

�  В русской избе все�
гда был "красный угол", но
раньше я не знала, что это
такое. Оказывается, это ме�
сто, где находятся иконы, и
каждый вечер люди уделя�
ли время молитве, �  рас�
сказала Милена Жигалева.
� Для меня также было от�
крытием, что даже еще
очень маленьким детям ро�
дители могли доверить ка�
чать люльку с младенцем:
то есть малыши присмат�
ривали за самыми малень�
кими. В наше время такая
ситуация кажется просто
нереальной…

Для Михаила Антоненко
пребывание в избе не ста�
ло диковинкой, поскольку в
похожих бревенчатых избах
он уже успел побывать в
своей жизни.

� Но зато я узнал много
нового о быте русских кре�
стьян в девятнадцатом
веке, � говорит Михаил. �
Узнал об обычаях и тради�
циях. А вообще сегодня в
Экоцентре было много по�
знавательного и интерес�
ного. И хотя я не очень эмо�
циональный человек, но…
мне понравилось!

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!

ÏÎÃÎÄÀВсе на старт!
12 МАРТА в Мегионе пройдет Всероссийская мас�

совая лыжная гонка "Лыжня России�2022". Мегионцы и
высоковцы испытают свою силу и выносливость на тер�
ритории спортивного центра с универсальным игровым
залом и плоскостными сооружениями (ул. Норкина, д. 5).

Отметим, что в Высоком массовый забег "Мегион�
ская лыжня" состоится 19 марта на территории спорт�
комплекса "Финский".
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